

Jürgen Koschmieder neuer Vizepräsident des Landgerichts Arnsberg

Nr. 02/2024

Jürgen Koschmieder wurde am 30.01.2024 zum Vizepräsidenten des Landgerichts Arnsberg ernannt.

Jürgen Koschmieder wurde 1975 in Münster geboren. Nach seinem Studium in Münster und dem Referendariat in Dortmund trat er 2001 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein.

Nach Abordnungen an verschiedene Gerichte im Bezirk des OLG Hamm wurde er 2006 zum Richter am Landgericht in Dortmund ernannt. Neben seiner Tätigkeit in verschiedenen Kammern des Landgerichts Dortmund nahm er dort vielfältige Aufgaben im Rahmen der Gerichtsverwaltung wahr, insbesondere war er als Präsidialrichter zuständig für Personalangelegenheiten und Pressesachen. Nach der Erprobung am OLG Hamm 2011 wurde er 2013 zum Richter am Oberlandesgericht befördert und war seitdem am OLG Hamm in verschiedenen Zivilsenaten tätig. Zudem war er seit 2014 am OLG Hamm für verschiedene Verwaltungsaufgaben zuständig. Von 2014 bis 2016 übernahm er die Leitung des für Fortbildungsangelegenheiten und die Ausbildung der Referendare zuständigen Dezernats, seit 2016 war er Leiter des für die Angelegenheiten der Rechtspfleger, der Bewährungshilfe und des für das Beamtenrecht zuständigen Dezernats.

Jürgen Koschmieder ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Arnsberg, den 15.02.2024

Pressestelle des Landgerichts Arnsberg

Telefon: (02931) 86-286

E-Mail: pressestelle@lg-arnsberg.nrw.de

